
　　　　　　　　

　　

  
開催内容

＜私たちがお伺いします＞
　◎は班の代表者

～皆様のご意見をもとに市政や地域の課題を
　　　　　　　　見つけ出し、政策提案につなげます～

第28回市民との意見交換会

北会津地区会場

 11 月14 日（火）

18:00
北会津支所ピカリンホール

開催内容
１　議会報告
　✿９月定例会議の報告

※ 当日風邪症状がある方は参加をお断りする場合があります。

※ 今後の新型コロナウイルスの感染状況により、開催を中止する

　場合がありますのでご了承ください。

 ✾主催　会津若松市議会✾

【参加に当たって】
　あいづわかまつ広報議会 11月１日号を
　事前にご覧いただけますと幸いです。

市議会
ホームページ

電話３９－１３２３　FAX３９－１４７０

２　意見交換
　✿地区テーマ及びその他市政・
　　議会運営に関する意見交換

あなたの思い
議会に話しませんか

【テーマ】　地域の支え合いについて ほか

事前申込不要

❃あらかじめ、意見交換したい内容をお持ちの方は、　　　　　　
　市議会ホームページ、または、電話・ＦＡＸにより、　　
　「氏名・電話番号・参加日程（会場）」と併せて、
下記までお知らせください。  

◎丸山さよ子

文教厚生委員会

中川　廣文

 文教厚生委員会

髙橋　義人

総務委員会

村澤　　智

建設委員会

渡部　　認

産業経済委員会


